

## Ignacio Galán, investido presidente del Consejo Social de la Universidad de Salamanca

- El presidente de la Junta de Castilla y León, Alfonso Fernandez Mañueco, ha presidido esta mañana el acto de toma de posesión
- El Consejo de Gobierno aprobó el pasado 15 de septiembre renovar en el cargo al presidente de Iberdrola que comienza así su tercer mandato

11/11/2022

Ignacio Galán, presidente de Iberdrola, ha sido investido esta mañana presidente del Consejo Social de la Universidad de Salamanca (USAL) en el transcurso de un acto celebrado en Valladolid con el presidente de la Junta de Castilla y León, Alfonso Fernandez Mañueco, y la consejera de Educación, Rocío Lucas, en presencia de los rectores de todas las universidades públicas castellanas y leonesas, Ricardo Rivero, rector de la USAL, entre ellos.

El Consejo de Gobierno, aprobó el pasado 15 de septiembre, tras finalizar el anterior mandato, renovar en el cargo al presidente de Iberdrola, así como a los presidentes de los Consejos Sociales de las Universidades de Burgos, León y Valladolid.

Ignacio Galán comienza así su tercer mandato del Consejo Social de la Universidad de Salamanca, un organismo compuesto por 26 miembros del mundo social, empresarial y económico cuya función es garantizar la participación de la sociedad salmantina en esta institución y representar los diversos intereses sociales de Salamanca y de la comunidad universitaria.

Junto a Galán han tomado posesión de su cargo Luis Alfonso Abril Pérez, Luis Javier Cepedano Valdeón y Óscar Campillo Madrigal, presidentes de los Consejos Sociales de las universidades de Burgos, León y Valladolid, respectivamente.

El Consejo Social de la Universidad de Salamanca acordó el pasado sábado la renovación de sus integrantes. En concreto, renuevan en el cargo 15 de los 26 consejeros, de manera que se producen 11 nuevos nombramientos. Pedro Díaz presidirá la Comisión Económico-Financiera; Josefa García Barrado la Comisión Académico-Científica; la Comisión de Relaciones Sociales la dirigirá Carmen Escalera; Sergio Pérez será el presidente de la Comisión de Planificación, y, por último, el presidente de la Comisión de Reglamento y Cumplimiento Normativo será Miguel Ángel Martín Herrero.

### Impulso a la formación y el talento

La apuesta decidida de Ignacio Galán por el mundo universitario, la formación y el impulso del talento en todos los ámbitos de su vida, le ha llevado a brindar su apoyo a distintas iniciativas académicas que facilitan la preparación y especialización de los jóvenes y su incorporación al mundo laboral. Es Doctor Honoris Causa por las universidades de Salamanca, Edimburgo y Strathclyde (Glasgow) y miembro del Consejo Asesor Presidencial del Massachusetts Institute of Technology (MIT).

Natural de Salamanca, Ignacio Galán es ingeniero industrial por la Escuela Superior Industrial ICAI de la Universidad Pontificia de Comillas, en Madrid, diplomado en Administración de Empresas y Comercio Exterior por ICADE de la Universidad Pontificia de Comillas y diplomado por la Escuela de Organización Industrial de Madrid.

Galán es Presidente Ejecutivo de Iberdrola y Presidente de las sociedades subholding del grupo Iberdrola en el Reino Unido (ScottishPower), en los Estados Unidos (AVANGRID, sociedad cotizada en la Bolsa de Nueva York) y en Brasil (Neoenergia, sociedad cotizada en BOVESPA).

Desde su llegada a Iberdrola en 2001, su apuesta por la expansión internacional y la necesidad de electrificación a través de las energías renovables, las redes inteligentes y el almacenamiento de energía han transformado a la compañía en una de las mayores del sector en el mundo, con presencia en decenas de países como España, Estados Unidos, Reino Unido, Brasil, México, Alemania, Portugal, Francia, Italia e Irlanda, así como Australia, Polonia, Suecia y Japón, y suministrando energía a más de 100 millones de personas en todo el mundo.

Además, el nuevo presidente del consejo social de la Universidad de Salamanca forma parte del Foro Económico Mundial (Davos), es presidente de la Renewable Hydrogen Coalition y es miembro del Comité Ejecutivo de la European Round Table for Industry (ERT) y del Consejo Internacional de JP Morgan.

Entre otros reconocimientos, en 2020 recibió el Premio al Liderazgo Directivo, de la Asociación Española de la Calidad y el Premio a la Trayectoria Empresarial, de elEconomista. En 2019 fue valorado como uno de los cinco CEOs más importantes del mundo y el primero del sector utilities, por Harvard Business Review, y como uno de los 30 líderes más influyentes en la lucha contra el cambio climático, por Bloomberg. Además, recibió el Premio Nacional de Innovación y Diseño a la Trayectoria Innovadora, por el Ministerio de Ciencia, Innovación y Universidades.

Por otra parte, en 2014 fue distinguido por la reina Isabel II con la condecoración de Commander of The Most Excellent Order of the British Empire.